

Feijoo y Blanco suscribieron ayer el pacto que prevé una inversión de 4.678 millones en seis años

Xunta y Fomento controlarán cada 4 meses la ejecución de las obras para que el AVE llegue en el 2015

El ministro de Fomento y el presidente de la Xunta firmaron ayer el acuerdo alcanzado el pasado 24 de junio por el que el Gobierno garantiza los 4.678 millones de euros necesarios para ejecutar las obras del AVE pendientes. José Blanco ratificó que las ciudades gallegas estarán conectadas por alta velocidad con Madrid «en

torno a finales de 2015». Representantes de la Xunta y de Fomento se reunirán cada cuatro meses para hacer un seguimiento del proyecto. Por otra parte, el ministro anunció la construcción de un nuevo tren eléctrico que permitirá reducir a cinco horas en el 2012 el viaje entre Galicia y la capital de España. **» 2 y 3**

JOSÉ BLANCO: «Galicia llega tarde, pero en condiciones de pasar la página de la historia que no le ha sido propicia»

NÚÑEZ FEIJOO: «É un salto cualitativo do Estado que asume e afronta a realidad galega»

■ DE SOL A SOL ■

El compromiso

El acuerdo firmado ayer por José Blanco y Núñez Feijoo no es la garantía absoluta de que tendremos AVE en el 2015, pero es lo que más se le parece. Existen unos compromisos puestos por escrito, cuyo incumplimiento no podrá justificarse con cualquier alegación. Sin embargo, la mayor garantía de que se va a hacer lo imposible debe ser el propio ministro de Fomento. Se lo juega todo.

Las fusiones de cajas hacen perder posiciones a las dos gallegas en el ranking nacional

Cajas de ahorros de Cataluña, Andalucía y Castilla y León han iniciado procesos para fusionarse que repercutirán en las gallegas. Las entidades resultantes de las cinco iniciativas puestas en marcha harán perder puestos a Caixa Galicia y a Caixanova en el ranking nacional. **» 36**



Imagen tomada ayer por la tarde de la calle Real de A Coruña, cubierta de paraguas | CÉSAR QUIAN

Alerta amarilla por lluvia en toda Galicia

La Dirección Xeral de Emerxencias ha activado la alerta amarilla en toda Galicia por la lluvia, que será más intensa en las provincias de Pontevedra y Ourense. Los pronósticos indican que se espe-

ran vientos de fuerza 7 en las Rías Baixas entre las seis de esta tarde y la medianoche. También se han emitido avisos a navegantes para que extremen las precauciones. **» 12 y 30**



La Justicia interroga a técnicos vinculados con adjudicaciones millonarias en el Gaiás

El Juzgado de Instrucción número 1 de Santiago y la Fiscalía del Tribunal Superior de Galicia han interrogado ya a seis técnicos vinculados con las adjudicaciones millonarias de obras del complejo del Gaiás. La Justicia trata de esclarecer el desfase presupuestario del proyecto, cu-

yo coste final estimado (475,9 millones de euros) casi quintuplica el original (108,2). La investigación trata de dirimir también las supuestas irregularidades contables y de contratación cometidas durante el desarrollo de las obras hasta el 2005, cuando era conselleiro Jesús Pérez Varela. **» 4**

Mueren cuatro bomberos en un incendio forestal en Tarragona

Cuatro bomberos de la Generalitat de Cataluña perdieron ayer la vida y otros dos resultaron heridos graves cuando intentaban sofocar un incendio forestal en la provincia de Tarragona. Un cambio en la dirección del viento los puso a merced de las llamas y el humo en una zona de difícil acceso. **» 17**

SUCESOS

La mujer asesinada por un peruano en A Coruña lo había denunciado diez días antes por haberle destrozado el piso

» 11

PACTO LÁCTEO
El precio de la leche al ganadero subirá una media de seis céntimos hasta diciembre

» 37

MARÍTIMA
Dos de cada tres especies de pescados y mariscos de las lonjas gallegas bajaron de precio en el último año

» 41

ENTREVISTA

ALBERTO RAMOS, premio de Novela por entregas de La Voz

«Un dos meus obxectivos é manter a intriga do lector día a día no xornal»

» 47

ESPAÑA

El juez pone bajo permanente protección policial a la principal testigo de cargo del caso Gürtel

» 19

ECONOMÍA

Los empresarios españoles creen que la crisis ha tocado fondo

» 38

La Voz de A Coruña

La cabina del avión que trasladó el «Guernica» ya ocupa su sitio en el nuevo Museo de la Ciencia

» 15

